

## résidences immobilier

St Rémy de Provence dans un quartier très recherché, dans un bel environnement, sans nuisance, à 20 mn à pied du centre ville. Superbe terrain clos de 2 000 M2 environ avec piscine chauffée, terrasses, boulodrome, garage. Belle villa d'environ 200 M2 composée d'un salon de 40 M2 env avec mezzanine, une cuisine équipée donnant sur terrasse ombragée, 2 chambres avec salle de bain partagé, 1 chambre en suite, un appartement attenant composée d'une grande pice de vie avec mezzanine et une chambre avec salle d'eau.

St Rémy de Provence in a very sought-after area, in a beautiful environment, without nuisance, 20 minutes from the city center. Superb enclosed land of approximately 2,000 m2 with heated swimming pool, terraces, bowling alley, garage. Beautiful villa of approximately 200 M2 composed of a living room of approximately 40 M2 with mezzanine, an equipped kitchen opening onto a shaded terrace, 2 bedrooms with shared bathroom, 1 bedroom en suite, an adjoining apartment consisting of a large living room living room with mezzanine and a bedroom with bathroom.

L'AGENCE DE ST REMY

43 BD VICTOR HUGO - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence







